

# Namur - on y va!

Am Dienstag, den 4. Juni 2024 haben wir - die Französischkurse der Stufe 8 – einen Ausflug in die belgische Stadt Namur unternommen.

Bei strahlendem Sonnenschein fuhren wir um 8:15 Uhr mit zwei Bussen am SIBI los und nach ca. zweieinhalb Stunden Fahrt kamen wir in Namur an.

In Kleingruppen erkundeten wir die Stadt mithilfe einer Rallye, die uns die Geschichte und Kultur der Stadt näherbrachte. Wir begaben uns auf die Suche nach verschiedenen Sehenswürdigkeiten und machten dort Fotos mit unserem Gruppenmaskottchen. Um die Aufgaben der Rallye zu lösen, wandten wir unsere Sprachkenntnisse an und sprachen Passanten auf Französisch an. Auch wenn die Kommunikation nicht immer einfach war, waren die Einwohner stets freundlich und hilfsbereit.

Während der Rallye hatten wir unter anderem die Aufgabe, einen Stift gegen etwas Wertvolleres zu tauschen. Einige Gruppen hatten Glück und am Ende tolle Mitbringsel „ertauscht“. Ein weiteres Highlight waren die französischsprachigen Gedichte und Sprichwörter auf den Namurer Schaufenstern. Nach der Rallye durften wir die Stadt noch eigenständig erkunden. Wir bummelten durch die Gassen und Geschäfte und probierten die belgischen Spezialitäten „frites“ (Pommes) und „gaufres“ (Waffeln).

Am späten Nachmittag machten wir uns auf den Rückweg nach Bad Honnef und kamen dort um 19:30 Uhr ziemlich müde und mit vielen schönen Eindrücken an.

Der Tag in Namur war nicht nur super, um Französisch zu sprechen, sondern fühlte sich auch wie ein kleiner Kurzurlaub an.

Dieser Ausflug wird uns in positiver Erinnerung bleiben!

